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定  例  会  議  の  開  催  状  況 

 

第１ 開催日時 

令和４年 12 月１日（木） 午前 10 時～午後２時 15 分 

第２ 開催場所 

   公安委員会室 

第３ 出席者 

１ 公安委員会 

上枝委員長、岡委員、大石委員 

２ 警察本部 

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、 

首席監察官、地域監、情報通信部長、公安委員会補佐官 

 ３ 陪席 

   総務課長 

第４ 委員説示 

委員から「先日、民事介入暴力対策高知大会に参加した。高知県では、

1970 年代頃からシラスウナギの流通過程に暴力団が深く浸透して、資金

源となっていたが、公共事業や公共工事からの暴力団排除活動の仕組み

を応用して、シラスウナギの流通過程からの暴力団排除活動が行われた

ことが紹介されていた。暴力団の資金源対策は、大変な労力が必要であ

るが、重要な対策でもある。暴対法や暴排条例の制定で、法律による締

め付けはとても厳しくなっているため、暴力団を続けることは厳しくな

っていると思われるが、まだまだしぶとく活動が続いている。本日は、

指定暴力団の再指定についての議題があるが、理想としては、暴力団自

体がなくなって、指定の必要もなくなり、話題にも上がらないというふ

うになっていけばよいと思う」旨の発言があった。 

第５ 議題事項 

   指定暴力団「二代目親和会」の第 11 回指定について 

   県警察から、指定暴力団「二代目親和会」の第 11 回指定に関して、暴

力団員による不当な行為の防止等に関する法律に基づく国家公安委員会

による確認結果の通知を受理したことから、指定の公示及び指定の通知

を行い、法第３条の規定による指定を行う旨の報告がなされ、審議の上
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了承した。 

   委員から、「指定に向けての準備が大変であったと思う。再指定となる

ので、引き続き注視していただきたい」旨の発言があった。 

第６ 報告事項 

 １ 第 60 回「香川県民の警察官」表彰受賞者の決定及び表彰式の開催につ

いて 

   県警察から、第 60 回「香川県民の警察官」表彰受賞者に対する表彰式

が県警察本部で開催される旨の報告がなされた。 

   委員から、「警察組織の基礎となる部門を担当する警察官の方が受賞

され、とてもいいことだと思う」旨の発言があったほか、委員から、

「先日、さぬき警察署協議会に陪席した際に、鴨庄駐在所の地域安全推

進委員協議会が活動優秀で表彰されたと聞いた。今回受賞された当該駐

在所勤務員である村尾警部補と地域住民の方々が非常によく協力されて

いることがよく分かった。本当に素晴らしいことだと思う」旨の発言が

あった。 

 ２ 年末年始における特別警戒の実施について 

   県警察から、県民が安全・安心で明るく健やかに新年を迎えられるよ

う、本年 12 月 10 日（土）から令和５年 1 月 10 日（火）までの間、年末

年始における特別警戒を実施して、各種犯罪抑止に取り組む旨の報告が

なされた。 

   委員から、「特殊詐欺抑止対策には、『家族の絆作戦』や、詐欺被害を

警戒する情報をマスコミ等を通じて広報することも有効であると思う。

また、移動スーパーとタイアップすることで、これまで防犯に関する情

報が行き届いていなかった方々に対する周知も期待できると思う」旨の

発言があった。 

 ３ 「年末年始の交通安全県民運動」実施について 

   県警察から、年末年始における交通死亡事故等重大事故を防止するた

め、県民総ぐるみで取り組む「年末年始の交通安全県民運動」が実施さ

れる旨の報告がなされた。 

   委員から、「横断歩道における歩行者優先が少しずつ浸透し、きちんと

停車する車両も多くなってきたが、未だ停車しない車両もあって危険を
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感じることもある。早く、全てのドライバーに横断歩道での歩行者優先

が定着するよう、指導取締りをお願いしたい」旨の発言があったほか、

委員から、「自転車の利用に関しては、自転車は車両であるとの認識が低

い人もまだまだ多いと感じる。自転車利用者の意識をもう一段高めてい

くような取組をお願いしたい」、委員から、「年末年始に向けて、飲酒運

転も警戒しなければならないが、飲酒運転に関しては、故意的な行為で

あり、しっかりと取締りをお願いしたい」旨の発言があった。    

第７ 意見の聴取等の審議結果について 

   県警察から、運転免許の取消し等に係る意見の聴取等について報告が

なされ、審議の上、処分内容を決定した。 

第８ 決裁 

苦情の受理報告について 

第９  その他 

 １ 全国公安委員会連絡会議（代表者会議）の開催結果について 

   委員から、令和４年 11 月 28 日（月）開催の「全国公安委員会連絡会

議（代表者会議）」の開催結果について紹介がなされた。 

 ２ 警察署協議会の開催結果について 

委員から、令和４年 11 月 29 日（火）開催の「令和４年度第３回さぬ

き警察署協議会」の結果について紹介がなされ、県警察から、令和４年

11 月７日（月）開催の「令和４度年第３回東かがわ警察署協議会」の結

果について報告がなされた。 

  

 


